

*Le bien-fondé d'une dose de
rappel des vaccins cubains contre
le Covid-19*

Image not found or type unknown

La directrice générale du CIGB, de La Havane, a commenté les résultats qui soutiennent l'utilisation du vaccin Abdala, comme dose de rappel.

La Havane, 10 nov. (RHC)- Des experts cubains ont présenté à la haute direction du pays les preuves scientifiques justifiant l'utilisation des vaccins nationaux, Soberana Plus et Abdala, comme doses de

rappel immunitaire contre le Covid-19.

Au cours de la rencontre, la Dr Ileana Morales, responsable de la recherche et de l'innovation au ministère cubain de la Santé, a apporté des données actualisées sur la stratégie d'application du rappel des vaccins contre le Covid-19

«Parmi les prémisses, nous pouvons continuer à dire en toute fierté que cette campagne de vaccination aura lieu avec des vaccins de fabrication nationale, sur la base de critères régulateurs stricts et éthiques. Elle se déroulera d'une manière échelonnée et progressive».

La Dr Dagmar Garcia, directrice de la recherche à l'Institut Finlay de vaccins, a quant à elle présenté des preuves de l'effet booster de Soberana Plus et du candidat vaccin Soberana 01 chez des sujets qui ont reçu d'autres immunogènes dont Abdala, Pfizer, Sinopharm ou encore Soberana 02.

«La rationalité du rappel que nous proposons avec Soberana Plus et avec Soberana 01 est démontrée dans les preuves dont nous disposons. Cuba a fait des primo-vaccinations à trois doses, et le monde, en règle générale, a fait des primo-vaccinations à deux doses. L'objectif de la dose de rappel est de sélectionner la meilleure réponse parmi celles générées lors de la primo-vaccination, car ce sont les clones produisant les anticorps à la plus grande affinité qui sont sélectionnés».

Marta Ayala, directrice générale du CIGB, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie de La Havane, a commenté les résultats qui soutiennent l'utilisation du vaccin Abdala, également comme dose de rappel.

«Abdala a la capacité de stimuler la réponse immunitaire en tant que dose de rappel chez les personnes déjà vaccinées avec des vaccins hétérologues tels que Sputnik et Sinopharm. Il a la capacité de stimuler la réponse immunitaire chez les personnes qui ont été vaccinées cinq à six mois auparavant avec le schéma complet de deux doses de Soberana 02 et d'une dose de Soberana Plus, et chez les personnes qui ont été vaccinées cinq à six mois auparavant avec le schéma complet d'Abdala, lui-même».

Les scientifiques ont présenté au président Miguel Díaz-Canel et au Premier ministre Manuel Marrero, entre autres autorités, les avantages des candidats vaccins Soberana 01 et Mambisa pour renforcer l'immunité chez les individus ayant accompli le schéma complet de vaccination.

Source : Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/276736-le-bien-fonde-dune-dose-de-rappel-des-vaccins-cubains-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba